



LE PEGAN AL LÍDER

La Furia Azul cimentó la ventaja frente a Sultanes con ataque temprano de 5 carreras en la primera entrada



LO MATA INFARTO DENTRO DE TIENDA

AL LLEGAR AL ÁREA DE CAJAS REGISTRADORAS, SE DESPLOMÓ REPENTINAMENTE TRAS SUFRIR UN APARENTE INFARTO FULMINANTE



Llega a Monclova enviado del Papa

La visita culminó con una misa solemne celebrada en la Parroquia Santiago Apóstol

ADRIANA CRUZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La comunidad católica de la Región Centro vivió dos jornadas de profundo significado espiritual con la visita del Nuncio Apostólico en México, Monseñor Joseph Spiteri. El representante del Papa León XIV estuvo presente en los municipios de Monclova y Frontera este lunes y martes, en el marco de la XI Asamblea Diocesana del Plan Orgánico de Pastoral, un encuentro que busca fortalecer el caminar de la Iglesia local.

Durante su estancia, Monseñor Spiteri sostuvo una reunión fraterna con autoridades municipales y representantes del sector empresarial. En Monclova, fue recibido por el alcalde Carlos Villarreal, y se reunió con bienhechores del Banco de Alimentos, con quienes dialogó sobre los esfuerzos comunitarios en favor de los más vulnerables.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

Piden en el Seguro aire acondicionado

CRUZ MANCINAS./LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coahuila.- Un centenar de enfermeros y personal médico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) alzaron la voz en una manifestación pacífica, exigiendo soluciones inmediatas ante una problemática que pone en riesgo vidas humanas: la falta

total de los sistemas de aire acondicionado en el Hospital de Zona Número 7.

Desde marzo, los climas centrales del hospital han dejado de funcionar, dejando sin aire fresco a todos los pisos, con excepción de las áreas administrativas y de dirección. Mientras los directivos se mantienen en espacios climatizados, derechohabientes y trabajadores enfrentan temperaturas extremas, sudor, agotamiento y una evidente negligencia institucional. Una enfermera, que prefirió mantenerse en

POR ALTAS TEMPERATURAS

Reducen escuelas horarios

HILDA SEVILLA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Subsecretario de Educación en Coahuila, Jorge Alberto Salcido Portillo, dio a conocer que se activaron los protocolos en los planteles del estado debido a la ola de calor que se ha registrado en las últimas semanas, por lo que aproximadamente el 40% de las escuelas de nivel básico ya modificaron sus horarios escolares como medida preventiva para proteger la salud de sus estudiantes.

De acuerdo con el funcionario, mil 360 planteles de educación básica implementaron ajustes específicos según sus condiciones climáticas y estructurales, sin que se haya emitido una orden generalizada: "No se trata



A pesar del aumento térmico, Salcido Portillo aclaró que no se han reportado casos de golpe de calor ni suspensiones totales de clases.

de una disposición estatal uniforme, sino de decisiones locales tomadas en conjunto por directivos, padres de familia y maestros", explicó.

Las modificaciones consisten principalmente en adelantar la salida en el turno matutino o retrasar el ingreso y salida en el vespertino, con el objetivo

de evitar la exposición de niñas y niños a temperaturas extremas, particu-



El Subsecretario de Educación en Coahuila, Jorge Alberto Salcido Portillo.

larmente en las horas de mayor calor.

A pesar del aumento térmico, Salcido Portillo aclaró que no se han reportado casos de golpe de calor ni suspensiones totales de clases: "Se han limitado actividades al aire libre y se monitorea constantemente la situación para actuar conforme a los protocolos", indicó.

De igual manera, detalló que el 95% de las 3 mil 400 escuelas del estado cuenta con algún tipo de climatización, mientras que solo 170 planteles carecen de sistemas de enfriamiento. Para estos casos, se evalúan soluciones temporales y ajustes más rigurosos al horario.

LOCAL / PÁG. 2



Despega Starship, pierde control y se desintegra



Arranca construcción de plaza pública en Los Álamos con inversión de más de 2 millones de pesos.

Construirá plaza Carlos Villarreal

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con una inversión superior a los 2 millones de pesos, el alcalde Carlos Villarreal Pérez dio el banderazo de inicio a la construcción de una nueva plaza pública en la colonia Los Álamos, una obra que busca transformar el entorno urbano y ofrecer un espacio digno para la convivencia familiar.

"Es válido que los vecinos no creyeran en alguien más, pero bueno, aquí estamos, de la mano del go-

bernador Manolo Jiménez y de la ciudadanía, regresando a cumplir y haciendo lo posible para beneficiar de este gran sector y de cada una de las familias de Los Álamos. Se lo merecen y sé que van a cuidar el espacio", expresó.

Villarreal Pérez subrayó que su administración continuará atendiendo las necesidades de esta colonia, y adelantó que ya se tiene contemplado mejorar las calles que sirven como principales accesos a Los Álamos.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

CON 1000 MDP, Y MAS DE 500 EMPLEOS

Ponen primera piedra de Bühler en la laguna



el anonimato por temor a represalias, declaró: "Los pacientes con pie diabético están siendo dados de alta, pero regresan en peores condiciones. No hay forma de mantenerlos en un entorno clínicamente seguro. Dos quirófanos han sido cerrados por completo.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

